

市民に手話を広めよう
覚えよう！
ことば
もう一つの手話

災害時に必要とするサポート

聴覚障害者は、災害時に必要な情報が得られず、どのように行動すればよいか分からないときもあります。外見だけでは分かりにくいので、呼びかけても反応がない場合は、軽く肩をたたき、筆談や身振りなどで話しかけてください。地域の皆さんの協力と理解が必要です。



今月の覚えてほしい手話は、この2つです。皆さんもやってみましょう。



ハロー♡ALT vol.12

▶問い合わせ 函学校教育課 ☎0287(37)5349



波立小学校
ケヴィン 先生
アメリカ出身

市公式YouTubeでケヴィン先生の動画を配信中！



——日本に来たいと思った理由

大学生のとき、日本語だけではなく日本の文化についても学ぶ機会があり、とても興味が湧きました。もっと知りたかったので、日本に行くことを決めました。

——学校の好きなところ

子どもたちと触れ合うのが好きです。子どもたちは、いろいろな話をしてくれます！子どもたちのことをたくさん知ることができ、本当に楽しいです。

——市民へのメッセージ

日本食が好きで、中でもラーメンと、あんこが入っている和菓子、梅味の食べ物や飲み物がとても好きです！

なすしおばらっ子だより



三島小学校 在校生723人 ☎0287(36)0103

～開拓精神をもって協力できる学校～

三島小学校の校歌に、「開拓精神、みんなの胸に」ということばがあります。私たちは、その歌詞を心に、いろいろなことに取り組んでいます。特色ある活動の一つに、「みしまっ子タイム」があります。互いに話したり、聞いたりしてコミュニケーションを楽しみながら、人間関係をより良くする活動です。また、地域や三島中学校の皆さんとさまざまな交流活動を行っています。春の「花いっぱい運動」、夏の「七夕まつり」、冬の「大風揚げ」などは、一緒に活動することで互いの絆を深める大切な時間となっています。

6月に行われた「クイズウォークラリー」では、主催者も参加者も行事を通して信頼を深めることができ、良い思い出になりました。

6年生 やのしおん
矢野 菜音 さん



子どもたちも
いちご一会とちぎ国体・
とちぎ大会を
盛り上げてくれています！

市内の小中学生もいちご一会とちぎ国体・とちぎ大会を盛り上げてくれています！

今年のリハーサル大会は新型コロナウイルス感染症の影響で無観客開催などになっていますが、来年のいちご一会とちぎ国体・とちぎ大会では、競技観戦とともに、会場の装飾にも注目してください！



競技別リハーサル大会の会場では、市内の小中学生が「花いっぱい運動」で育ててくれたニチニチソウが選手たちをお出迎え。プランターには心のこもったメッセージが添えられています。

いちご一会 NEWS

▶問い合わせ
いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会
那須塩原市実行委員会事務局
(函国体推進課内) ☎0287(38)0193



会場にずらっと並ぶ「応援のぼり旗」は圧巻！子どもたちが自ら調べて、各都道府県の特徴を表現した、手作りののぼり旗です。

スポーツで汗も流そう！

スポーツ INFO

さなだたかし
真田卓さんがパラリンピックに
出場しました

本市出身(西那須野中学校卒業)の車いすテニス選手である、真田卓さんが東京2020パラリンピックに出場しました。国枝選手とペアを組んだダブルスでは、ベスト4まで勝ち上がる健闘を見せてくれました。真田選手、お疲れさまでした！



▶問い合わせ
函スポーツ振興課 ☎0287(37)5439

1カ月間の走行・歩行距離を競います

1カ月間の中での歩行・走行距離を自治体間で競う「全国スポーツタウン対抗OCTOBER run&walk2021」に本市も参加します。「スポーツの秋」に毎日の運動習慣を身に付けながら健康づくりをしませんか。

▶とき 10月1日(金)～31日(日)
▶参加費 無料
▶申込方法 スマートフォンの専用アプリからエントリー
▶問い合わせ 函スポーツ振興課 ☎0287(37)5439

詳しくはこちら



スポーツ大会・
教室のお知らせ

市スポーツ協会ホームページでは、各種スポーツの大会・教室の参加者募集情報などを掲載しています。

▶問い合わせ 市スポーツ協会
☎080(8847)8585

